



www.mg.co.id

Laga Krusial Inter Kontra Roma

MILAN (IM) - Sejumlah laga seru meramaikan perhelatan pekan ke-34 Liga Italia. Ada laga Inter Milan kontra AS Roma dan AC Milan melawan tuan rumah Lazio.

Inter menjamu Roma di Giuseppe Meazza, Sabtu (23/4) malam WIB. Pertandingan ini krusial bagi kedua tim yang mengejar targetnya masing-masing.

Pertandingan ini menghadirkan peluang bagi Inter Milan untuk naik ke puncak klasemen Liga Italia. Inter yang kini ada di peringkat kedua dengan 69 poin hanya berjarak dua angka dari AC Milan sebagai capolista.

Sementara itu, AS Roma masih terus berusaha mengejar empat besar. Giallorossi saat ini ada di peringkat kelima dengan 58 poin dan masih tertinggal lima angka dari Juventus yang ada di urutan keempat.

Roma tandang ke markas Inter dengan modal laju positif di Liga Italia. Pasukan Jose Mourinho itu tak terkalahkan dalam 12 laga terakhir di Serie A dengan mencatat tujuh kemenangan.

Penyerang Inter Milan, Lautaro Martinez menyebutkan, laga nanti harus mereka menangkan jika ingin merebut juara di musim ini. "Laga nanti sangat penting bagi

kami, pasalnya kami ingin juara dan tidak ada pilihan lain, selain memenangkan setiap laga sisa dan itu dimulai dari duel melawan Roma. Tetapi Roma merupakan tim kuat, maka kami harus memberikan segalanya untuk meraih kemenangan," kata Martinez di situs klub.

Berdasarkan jadwal Liga Italia, AC Milan akan bertandang ke markas Lazio, Minggu (24/4) malam waktu setempat atau Senin (25/4) dinihari WIB.

Milan menghadapi laga ini usai tersingkir dari Coppa Italia. Rossoneri dikalahkan Inter dengan skor telak 0-3 di leg kedua semifinal pada tengah pekan.

Laga lainnya adalah Torino Vs Spezia, Venezia vs Atalanta, Hellas Verona vs Sampdoria, Salernitana vs Fiorentina, Bologna vs Udinese, Empoli vs Napoli, Genoa vs Cagliari. ● vdp



Marquez Siap Bersaing di Portugal

JAKARTA (IM) - Marc Marquez siap bersaing di MotoGP Portugal yang berlangsung, Minggu (24/4) malam WIB. Namun, ia belum mau memasangi target tinggi setelah awal musim yang sulit.

Hasil terbaik Marquez di MotoGP 2022 adalah finis kelima di seri pembuka di Qatar. Dia kemudian absen di MotoGP Mandalika dan Argentina sebelum kembali membalap di Amerika Serikat.

Pada ajang MotoGP Amerika Serikat, Marquez sempat terceder ke posisi paling belakang sebelum akhirnya finis keenam. Hasil tersebut jadi sinyal positif bagi rider Repsol Honda itu dalam menyambut MotoGP Portugal akhir pekan ini.

Terkait balapan nanti di Portimao, juara dunia delapan kali itu akan menyerang jika merasa memungkinkan. "Saya akan punya pendekatan yang sama di Portimao, tapi saya merasa oke, DNA saya adalah menyerang. Inilah yang saya lakukan di Austin dan yang akan

saya lakukan di sini kalau saya merasa oke di atas motor," ujar Marquez seperti dilansir Crash.

Ia mengaku akan terus berusaha tampil dengan baik selama balapan. "Saya merasa siap tapi benar bahwa musim ini posisi terbaik saya adalah lima besar, jadi saya tidak bisa berpikir dari lima besar ke menang balapan. Ada langkah-langkah di antaranya. Sekarang saya harus melakukan langkah berikutnya, mungkin finis di podium, atau lima besar lagi. Saya tidak tahu," kata pebalap asal Spanyol itu.

Marquez selama ini dikenal sebagai pebalap yang sangat agresif. Namun mantan rekannya Jorge Lorenzo, yang kini aktif sebagai pengamat MotoGP memberikan kritik. "Dia hampir jatuh tiga atau empat kali tetapi dia terus melaju cepat. Dari sudut pandang ini dia adalah pebalap yang unik. Banyak jatuh tidak baik untuk tubuh dan pikiran, usia adalah faktor yang sama pentingnya," kata Lorenzo, dilansir dari Tuttomotorweb. ● vit



Arsenal Vs MU Bakal Seru di Emirates

"Saya menuntut banyak dari pemain. Kemenangan melawan Chelsea memberi energi besar dan selanjutnya kami mau menang atas MU," ujar Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Duel seru Arsenal kontra Manchester United (MU) meramaikan ajang Premier League akhir pekan ini. Kedua tim akan berjibaku di Emirates Stadium, Sabtu (23/4) malam WIB. Arsenal dan MU sama-sama sedang mengejar empat besar.

Arsenal ada di peringkat lima klasemen Liga Inggris dengan 57 poin dari 32 pertandingan. Sementara Manchester United berada satu tingkat di bawahnya dengan 54 poin dari 33 laga.

Arsenal menyambut MU dalam kondisi moral tinggi. Pasukan Mikel Arteta itu mendapat suntikan rasa percaya diri berkat kemenangan 4-2 atas Chelsea pada tengah pekan.

Gol-gol Arsenal dicetak oleh brace Eddie Nketiah, Emila Smith Rowe, dan penalti

Bukayo Saka di penghujung laga. Chelsea cuma bisa dua kali membalas, lewat Timo Werner dan Azpilcueta.

Arsenal mampu mengimbangi permainan Chelsea. Padahal, The Gunners datang dengan modal yang buruk. Sebelumnya di tiga laga terakhir, Arsenal kalah terus. Sempat nyaman di posisi keempat klasemen Liga Inggris, Arsenal disalip juga oleh Tottenham Hotspur.

Manajer Mikel Arteta pun membeberkan rahasia menyangkut strategi saat laga itu. Dan serangan timnya berjalan mulus. "Kami baru melalui dua pekan yang sulit. Kini, kami membuktikan kalau bisa bangkit dan menunjukkan perjuangan di lapangan. Kami melakukan serangan balik dengan tepat. Strategi berjalan

mulus dan para pemain layak dipuji," ujarnya kepada BBC.

Arteta menyebut, para gelandang tengah Arsenal berani berduel dengan para gelandang tengah Chelsea. Lini serangnya juga bisa bergerak cepat di kotak penalti dan memanfaatkan peluang sekecil apapun.

"Saya menuntut banyak dari pemain, tapi kami memang harus beradaptasi dan bermain berani. Kemenangan ini memberi kami energi besar dan selanjutnya kami mau menang dari MU," ujarnya.

Menyongsong laga melawan MU, Arteta menegaskan timnya akan bermain menyerang. "Kami akan tampil dengan performa terbaik, seperti saat mengalahkan Chelsea. Seluruh pemain sangat termotivasi untuk laga nanti. Kami punya misi untuk mengamankan posisi di klasemen demi target ke Liga Champions musim depan," tegas Arteta.

Setidaknya ada lima pemain Arsenal yang bakal menjadi ancaman serius bagi MU. Mereka adalah Eddie Nketiah, Martin Odegaard, Bukayo

Saka, Emile Smith Rowe dan Ben White.

Nketiah adalah sosok kunci di balik kemenangan Arsenal atas Chelsea. Sepanjang 70 menit, penyerang 21 tahun itu melepaskan 5 tembakan. Karena itu ia bisa menjadi ancaman bag MU.

Sementara Odegaard melepaskan tiga umpan kunci saat melawan Chelsea, satu di antaranya menjadi assist untuk Emile Smith Rowe. Ia juga punya kemampuan melepaskan umpan yang akurat. Dan akurasi umpanya mencapai 91,2 persen.

Sementara itu, MU baru saja kalah telak di kandang Liverpool dengan skor 0-4. Menghadapi Arsenal, MU kemungkinan sudah bisa kembali diperkuat oleh Cristiano Ronaldo yang absen saat melawan Liverpool. Bintang asal Portugal itu harus mendampingi keluarganya usai putranya yang baru lahir meninggal dunia.

Ronaldo diperkirakan akan comeback di pertandingan ini. Mantan pemain Juventus itu terlihat berlatih di Carrington pada Kamis (21/4) pagi waktu

setempat.

Ronaldo merupakan mimpi buruk untuk Arsenal. Dia sudah mencetak enam gol dalam tujuh penampilan terakhirnya melawan Arsenal di semua kompetisi.

Terakhir, Ronaldo mencetak dua gol saat MU menang 3-2 atas Arsenal di Old Trafford pada Desember lalu. Ronaldo juga mencetak dua gol dalam lawatan terakhirnya ke Emirates Stadium di semifinal Liga Champions 2009.

Di laga ini, MU masih ditangani oleh Ralf Rangnick, walau manajemen klub secara resmi menunjuk Erik ten Hag sebagai manajer permanen baru untuk mulai musim 2022/2023. Patut ditunggu seperti apa performa MU dalam laga nanti.

Laga-laga lainnya adalah Arsenal vs Manchester United, Leicester City vs Aston Villa, Manchester City vs Watford, Norwich City vs Newcastle United, Brentford vs Tottenham Hotspur, Brighton & Hove Albion, Burnley vs Wolverhampton Wanderers, Chelsea vs West Ham United dan Liverpool vs Everton. ● vit

Barca Fokus Amankan Posisi Kedua

BARCELONA (IM) - Pemain Barcelona Dani Alves mengklaim Real Madrid diuntungkan di musim ini karena timnya baru bangkit belakangan ini.

Barcelona yang mengawali musim 2021/2022 bersama Ronald Koeman memang mengalami start yang kurang bagus di LaLiga. Tiga kekalahan dan empat hasil imbang dalam 11 pertandingan pertama membuat Barcelona terpuruk di peringkat kesembilan klasemen Liga Spanyol.

Pergantian pelatih ke Xavi Hernandez pada awal November mendatangkan angin perubahan ke Barcelona. Pelan tapi pasti, Blaugrana mendaki klasemen.

Barcelona sempat tak terkalahkan dalam 14 pertandingan di LaLiga untuk menempati posisi kedua klasemen Liga Spanyol. Namun, kekalahan dari Cadix menghambat upaya Barcelona untuk terus memberikan tekanan ke Real Madrid dengan selisih poin kedua tim kini melebar jadi 15 angka.

Meski bangkit dengan mengalahkan Real Sociedad 1-0, Jumat (22/4) dinihari WIB, Barcelona hampir dipastikan tidak akan bisa membendung langkah Madrid menuju juara LaLiga. Madrid tinggal butuh empat poin untuk mengunci gelar.

Dani Alves menyebut Real Madrid beruntung karena start Barcelona lambat di awal musim. Kini Barcelona akan fokus mengamankan posisi runner-up. "Mereka (Real Madrid) beruntung kami datang terlambat. Itu tidak memungkinkan dan sekarang kami harus berpikir soal target selanjutnya. Kami maunya bersaing dengan mereka dengan cara

berbeda, tapi begitulah kehidupan. Sekarang saatnya berpikir soal mengamankan posisi kedua," kata Alves seperti dilansir Football Espana.

Dalam laga melawan tuan rumah Real Sociedad pada Liga Spanyol pekan ke-33 di Anoeta Stadium, Barcelona menang payah lewat gol tunggal Pierre-Emerick Aubameyang di babak pertama.

Selanjutnya Barcelona akan melawan Rayo Vallecano, Senin (25/4) dinihari WIB. Barcelona harus memenangkan laga itu jika ingin menjaga peluang duduk di peringkat kedua LaLiga musim ini. ● vdp



Navas Keluhkan Rotasi di PSG

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) menurunkan kiper utama bergiliran antara Keylor Navas dan Gianluigi Donnarumma. Kedua kiper memang memiliki kemampuan yang berimbang.

Kedatangan Donnarumma ke PSG pada musim panas lalu memunculkan dilema bagi Les Parisiens. Skuat asuhan Mauricio Pochettino itu kini memiliki dua kiper handal. Baik Donnarumma mau pun Navas menganggap diri mereka kiper nomor satu PSG. Rotasi pun diberlakukan Pochettino, baik di Liga Prancis mau pun ajang Eropa.

Gianluigi Donnarumma sejauh ini bermain 22 kali bareng Paris Saint-Germain di semua kompetisi 2021/2022. Sementara itu, Keylor Navas tampil lebih banyak dengan 23 penampilan.

Strategi Mauricio Pochettino merotasi Donnarumma dan Navas tampak sebagai solusi adil untuk kedua kiper. Kendati demikian, taktik tersebut rupanya tidak memuaskan masing-masing penjaga gawang.

Hal itu disampaikan Navas usai tampil sebagai starter dalam duel Angers vs PSG. Pesepakbola Kosta Rika itu mengisyaratkan genggang dari Parc des Princes apabila rotasi kiper tetap berjalan musim berikutnya.

"Pada akhir musim saya akan memiliki banyak hal untuk dievaluasi. Saya memiliki hubungan yang baik dengan Gigio, tidak ada masalah di antara kami, tapi saya selalu ingin bermain. Ini bukan situasi yang mudah untuk ditangani, jadi kita lihat saja apa yang terjadi. Saya dan keluarga baik-baik saja di Paris, tapi situasinya harus berubah dalam satu atau lain cara," kata Navas, dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

Pria 35 tahun itu menambahkan, dirinya tidak menampik bahwa persaingan adalah hal yang lumrah. "Kami mesti mendengarkan apa kata pelatih. Tidak ada klub lain yang memiliki dua kiper dengan level seperti ini. Persaingan itu bagus, tapi depan berbeda karena kedua pemain



mau bermain lebih," kata Navas. ● vit

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com